

26/XI-81

Querido José María:

Ya llegó la carta de PState y la semana próxima (el martes) saldrá la mía de apoyo al ascenso de Priscilla. En general me “salen” bien esas cartas, y suelen (parecer ser) tener alguna efectividad. Esperemos que todo vaya bien, como ella se merece.

Anoche me llamó Germán Bleiberg para decirme que ibas a dirigir junto con él el “Centro Dámaso Alonso”. ¡Qué bien! – me alegró mucho el saberlo.

Y gracias por tu discurso de Oviedo, muy diferente – en tono y contenido- al fragmento de El País (que cada día está más aburrido, aunque sea lo menos malo que da “el país”). Veo que sigues más embalado, si cabe, que nunca: ¿qué felicidad verdadera!

Hasta pronto.

Abrazos dobles

[Signatura]

P.S. Solita está mejorando gracias a las nuevas medicinas. Aunque le cuesta empezar las mañanas. Pero ya empieza a dormir algo más.